

# *Le président du Parlement cubain reçoit son homologue du Salvador*

---



La Havane, 21 mars, (RHC).- Esteban Lazo, président du Parlement cubain a reçu son homologue du Salvador Sifrido Reyes, qui se trouve dans notre pays à la tête d'une délégation de parlementaires.

Esteban Lazo a déclaré que nos deux peuples sont unis par des liens étroits d'amitié.

Il a évoqué le rétablissement des relations diplomatiques entre nos deux pays cela fait 6 ans et il a remercié les Salvadoriens de leur affection pour les Cubains.

Pour sa part le président de l'Assemblée Législative du Salvador, qui était porteur d'un message de salutations pour les Cubains, a signalé que tous les pays de la région voient avec joie le processus de rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis. A ce sujet il a précisé :

« Nous pensons que cet effort mérite l'appui de l'Amérique Latine toute entière, notamment car le peuple cubain a vécu des décennies de sacrifice. Nous nous joignons à la clameur pour le cessez immédiat du blocus et d'une quelconque agression contre Cuba, de toute tentative de l'isoler. Nous exigeons du respect pour sa dignité, son indépendance et sa souveraineté. »

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/50105-le-president-du-parlement-cubain-recoit-son-homologue-du-salvador>



**Radio Habana Cuba**